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В ближайшие полтора 
месяца арамильские авто-
мобилисты, а также все, кто 
движется на легковом или 
общественном транспорте по 
мосту через Исеть по улице 
Пролетарская в сторону ека-
теринбургского аэропорта 
Кольцово и обратно, будут 
испытывать затруднения. На 
гидросооружении начались 
работы по переустройству 
ограждения и обустройству 
тротуаров с перилами под-
рядной организацией АО 
«Свердловскавтодор».

Как сообщают в Управле-
нии автодорог Свердловской 
области, работы начались 
с восьмого июня и прод-
лятся до 18 июля. «В этом 
время возможны заторы на 
подъездах к мостовому со-
оружению», - говорится в 
официальном сообщении 
Управления.

Автомобилисты уже «оце-
нили» неудобство — не-
сколько дней в часы пик 
движение по мосту осущест-
вляется по одной полосе, 
из-за чего пробка здесь рас-
тягивается на полчаса, а ав-
томобили стоят на несколь-

ких сотнях метров. Объехать 
«горлышко» можно лишь по 
Челябинскому тракту…

Напомним, эти работы яв-
ляются продолжением долго-
играющей истории, которая 
началась еще зимой. «АВ» 
подробно рассказывали об 
этой ситуации — после па-
дения легковушки с двумя 
людьми в салоне в реку со 
смертельным исходом движе-
ние общественного транспор-
та по мосту ГИБДД запретила 
— сооружение не отвечало 

требованиям безопасности. 
После этого волна недоволь-
ства жителей, которые еже-
дневно ездят на работу из 
Арамили в Екатеринбург, до-
стигла колоссальных мас-
штабов. В дело пришлось 
вмешиваться председателю 
Правительства Свердловской 
области Денису Паслеру, ко-
торый поручил подчиненным 
детально разобраться в про-
блеме. В феврале выездное 
совещание на мосту проводил 
министр инвестиций и разви-

тия региона Алексей Орлов 
— при нем была достигнута 
договоренность, что на подъ-
езде к мосту появится барьер-
ное ограждение. «Отбойник» 
вскоре появился, при этом 
эксперты решили, что «дове-
сти мост до ума», сделав его 
удобным не только для пере-
движения транспорта, но и 
для пешеходов, необходимо в 
ближайшем будущем. Время 
пришло.

Максим ГУСЕВ,
фото автора

Коммунальная недоработка выявле-
на у дома № 120/1 по улице Красноар-
мейской — оказалось, что после про-
ведения ремонтных работ на объектах 
инфраструктуры, здесь не выполнено 
благоустройство. На проблему обратил 
внимание глава Арамили Владимир Ге-
расименко на недавнем оперативном 
совещании с подчиненными. Он по-
требовал и от МУП «Арамиль-Тепло», 
и от местного отделения «Водоканала» 
разобраться с тем, кто был ответствен-
ным здесь за выполнение работ и наве-
сти порядок в самое ближайшее время, 
тем более, что все возможные сроки уже 
прошли — раскопки здесь, судя по все-
му, проводились еще в прошлом году. 
А пока жители вынуждены терпеть не-
удобства и рисковать здоровьем…

Тамара КЕТОВА,
фото Сергея СЕРГЕЕВА

Как хочешь, 
так и ходи?

Довести мост «до ума»

С приходом долгожданного лета на 
земле появился и «летний снег» - то-
полиный пух. Этот легковоспламеняю-
щийся природный материал скаплива-
ется во дворах, возле строений, стоянок 
автотранспорта. Любая искра — и пух 
вспыхивает, как порох.

Не следует забывать, что, обладая вы-
сокой горючестью, тополиный пух за-
горается мгновенно и может перенести 
огонь на жилые строения, заборы, раз-
личные деревянные конструкции, нахо-
дящийся рядом автотранспорт. Нередко 
пожары могут происходить от того, что 
дети ради баловства поджигают топо-
линый пух, не задумываясь при этом о 
последствиях. Если вы увидели на ули-
це баловство ребят с тополиным пухом 
— не проходите мимо, предотвратите 
пожар. Ограничьте доступ малолетних 
детей к спичкам и зажигалкам. 

Быть внимательными стоит и жите-
лям высоток. При сильном ветре пух 
легко поднимается, забиваясь во все-
возможные щели лоджий и балконов. 
Непотушенный окурок или спичка, 
проведение огневых работ или детская 
шалость могут моментально привести 
к возникновению пожара.

Чтобы тополиный пух не стал источ-
ником пожара, придерживайтесь про-
стых правил: 

- будьте осмотрительны в обраще-
нии с любыми источниками открытого 
огня; не проводите в это период сва-
рочные и другие огневые работы, не 
запускайте пиротехнические изделия и 
небесные фонарики;

- пресекайте игры подростков и де-
тей, связанные с поджиганием пуха; 
объясните детям, что такая шалость 
может привести к серьёзным послед-
ствиям; помните, по закону матери-
альный ущерб от пожаров, вызванных 
детской шалостью, возмещают роди-
тели; 

- для предотвращения возгораний 
тополиного пуха коммунальным служ-
бам и обслуживающим организациям 
рекомендуется обратить внимание на 
своевременную чистку, уборку и про-
ливку мест  скопления тополиного 
пуха; 

- жителям частного сектора стоит по-
заботиться об уборке придомовых тер-
риторий; для лучшего эффекта тополи-
ный пух необходимо смачивать водой, 
а затем, когда он станет тяжелым, под-
метать.

Помните, соблюдение элементар-
ных правил пожарной безопасности 
позволит исключить вероятность 
возникновения пожара и сохранит 
ваше имущество!

Если вы стали свидетелем несчастья, 
рядом с вами есть пострадавшие, необ-
ходимо немедленно сообщить об этом 
на телефон ЕДДС - 3-07-39, с мобиль-
ного — 112.

Ольга ВАСИЛЬЕВА,
главный специалист по ГО и ПБ 

администрации АГО
Фото Максима ГУСЕВА

Тополиный пух. Жара. Июнь

Дума 
распущена, 
а город 
полноценно 
живет…
Валерий Ярмышев, 
экс-председатель 
Думы АГО

- С 30 мая по решению Верховно-
го суда РФ Дума Арамильского го-
родского округа была распущена. 
Однако депутаты, которые счита-
ют своим моральным правом про-
должать работать с населением, 
помогать им в решении проблем и 
консультировать по насущным во-
просам, по-прежнему «в контак-
те» с населением. И хотя я, как 
председатель, также покинул свой 
пост, остаюсь на месте и всегда 
доступен для диалога. Мы продол-
жаем работать с администрацией 
муниципалитета, встречаемся с 
людьми. Потому что в свое время 
избирались не в угоду амбициям или 
с желанием получить статус депу-
тата, а для того, чтобы работать 
на благо городского округа и его 
жителей.

При этом я хочу успокоить лю-
дей: все необходимые нормативные 
документы, которые требовались 
для функционирования города и по-
селков, мы своевременно приняли. 
Поэтому дороги будут ремонти-
роваться и строиться, объекты 
инфраструктуры — развиваться, 
а город — жить полноценной жиз-
нью. По сути, не состоится у нас 
всего два думских заседания — в 
июне, перед ежегодным отпуском, 
и в августе — после него. В сентя-
бре, сразу после выборов, дума АГО 
соберется на первое заседание в 
новом составе, чтобы продолжать 
законотворческую деятельность на 
благо арамильцев.

ИЗ ПЕРВЫХ УСТ

ФОТОФАКТ


